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池原社長

社員の皆様、明けましておめでとうございます。昨年中は御苦労様でした。
どんな年でしたか？個人的には非常に忙しい年でした。
今年は「羊」年です。この干支からするとまたまた忙しくなりそうです。
身体に気を付けて、前進して行きます。
さて、昨年7月に年末の海外旅行を申込しました。あと１ヶ月半位で海外旅行に行けると
楽しみにしていた矢先に11月中旬頃にキャンセルが３名出て、催行しない旨の案内あり、
ガックリしました。これで二度目です。この会社に新たに申込した旅行費用の値引きを要求
しましたが、叶わず。迷惑料貰いたいです。旅行って　こちらの都合で取りやめした場合
キャンセル料取られますが、旅行会社の都合でキャンセルした場合は何もない！これって変
です。
弊社としてもお客様をがっかりさせる営業をしない、また喜ばれる営業を心掛ければ、必ず
お客様はこちらを向いて頂けます。
今年一年宜しくお願い致します。

池原マネージャー

新年あけましておめでとうございます。
今年も宜しくお願い致します。
年末年始になると思い出すのが、関西にいたときに京都　知恩院で聞いた除夜の鐘です。
時間を調べず遅くに行ったため、現地に到着しても並べなく、みんなが並んでいる列に
さりげなく割り込みしました苦笑
しかも、知恩院の門に入るときに、時間ぎりぎりだったためか、門を閉めようとしており、
なんとか走って門の中に入れました。
そんなことがあったためか、その後聞いた除夜の鐘をよく覚えています。
最近の正月は、妻の実家である福岡で過ごすことが多いです。
福岡では、ショッピングをしたり、観光に行ったりしてます。
食べ物が美味しく、毎年屋台に行くのを楽しみにしております。
私事ではありますが、昨年度の登録販売者の試験なんとか合格出来ました。
今年受ける方は、昨年度より難しくなることが予想されますので、
早めに勉強をしておいた方がいいかなと思います。
今年は飛躍の年になるよう、みんなで頑張っていきましょう＼(＾o＾)／

第三ブロック　寺谷ブロック長

明けましておめでとうございます。
本年も、お客様にご満足頂けるサービスを心がけて社員一丸となって取組み
しましょう(^^)/
いざという時は、ひつじからオオカミに変身して、がむしゃらに頑張りましょう！
今年も宜しくお願いします。



第二ブロック　江口ブロック長

あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。
一年が過ぎるのは早いものですね。歳を取るとそのスピードはどんどん加速していくように
も感じます。以前友人から聞いた話によると、脳に刺激がないと時間が経つのが早く感じる
ようになるそうです。
子供のころは色々なことが初体験で未知のことに毎日が刺激的で時間が長く感じる。逆に歳
を取ると殆どのことが経験済みで、毎日がルーティンワークの繰り返しで脳に刺激が伝わら
ない。そうすると時間が早く通り過ぎて行くように感じるのだそうです。
どうですか、皆さんは何か脳に刺激のある新しいことやっていますか？新しい年明けを機に
何か新しいことにチャレンジしてみてはいかがですか？
お正月と言えば年賀状です。ここ数年全て手書きの年賀状を出すようにしています。以前は
私もパソコンで作成していましたが、数年前に直前になりプリンターが故障して、慌てて手
書きで作ったのがきっかけです。送った一部の人に好評だったので調子に乗ってそれ以来手
書きになりました（笑）
毎年イラストや言葉を考え、一通一通仕上げていきます。
一人一人の顔を思い浮かべて一年間の感謝の気持ちを乗せた言葉を書いていく。
大変ですが脳と心に、いい刺激になりますよ？
皆さんも一番大切な人への一通でもいいので来年は手書きの年賀状チャレンジしてみませんか？

第一ブロック　溜ブロック長

謹賀新年　平成27年がスタートしました。
去年は初詣に、名古屋の熱田神宮、京都の伏見稲荷、比叡山延暦寺、奈良の東大寺、三重の
伊勢神宮などに行きました。
一昨年は、奈良の法隆寺、薬師寺、長谷寺、京都の天竜寺、清水寺など京都・奈良を中心に
回りました。
今年は近場の鶴岡八幡宮、願成就院などに行きました。私の家の旅行はお寺、神社中心です。
興味ない人にはつまらない旅行かもしれませんね。
最初は富山の瑞龍寺と福井の永平寺に行く予定でしたが、寒いという理由で家族の反対で
中止しました。
今年も国宝などのお寺、神社を中心とした旅行を計画してみたいと思っています。
そして今年がよりよい年になりますように。

草加営業所

こんにちは、草加営業所の松村です。
早いもので入社して1年が過ぎようとしています。
草加営業所の皆さんやお客様に仕事を教わりつつ毎日毎日を過ごしてきた、あっという間の
１年でした。
仕事自体には慣れましたがうまく行った日もあればそうでない日のほうが圧倒的に多く後者
を少しずつ増やしていくべく日々努力していこうと思います。
寒い日が続きますのでみなさんも風邪など引かないようにお気をつけ下さい。今後とも宜しく
おねがいします。



千葉営業所　塚田

新年明けましておめでとうございます。
今年も一年が始まりました。毎年一年があっという間に過ぎてしまいますが、去年は良く
やったと言える年にしたいと思います！去年より今年、今年より来年と少しでも進歩、進化
出来ればと思う日々です。子供達は日々成長し(体格、勉強、精神的)自分は毎年、年を重ね
体力的に落ちて抜かされるのももう間近になり、内面的な部分だけでも人として大人として
負けていられないからです。
先日、子供の関東選抜少年サッカー大会を見てきましたが、将来の日本代表になれる様なテ
クニック、パワー、スピードを持った子供たちがいました。これからのサムライブルー ジャ
パンが楽しみです。そんな中でも子供によってはテクニックはあるがフィジカルが弱い子、
逆にフィジカルは強いがテクニックがこれからの子とそれぞれでした。自分の弱点を伸ばせ
ばまだまだ可能性は広がり、将来が楽しみだと思いました。ふとそんな時、自分も年を取っ
ても一緒だと。自分の足りない所を伸ばして日々成長しなければと。子供のサッカーから再
認識させられた日でした。

宇都宮営業所

新年あけまして、おめでとうございます。
今年も、宜しくお願い致します。
昨年の８月に入社した飛田と申します。
私には三人の子供がおり、以前までは子育て中心の生活をしておりましたが入社以降、
ガラッガラッガラッガラッガラッと生活が変わり昨年はとても濃い一年の締めくくりを送ることが出来ました。
いい仲間（宇都宮営業所）にも恵まれたお蔭だと思っています。
今年も、楽しく精一杯営業活動を出来るように努めたいと思っています。
ところで、皆さんの楽しみは何ですか？
私の趣味は、安室ちゃん！　一年に一度のライヴを楽しみにしています。
好きな事は、サッカー観戦　日本代表の遠藤保仁選手を応援しています。
今年も精一杯仕事をして、安室ちゃんのライヴで思いっきり弾けられるように頑張ります。
今年もダイワ薬品を盛り上げて、今年もダイワ薬品を盛り上げて、今年もダイワ薬品を盛り上げて、今年もダイワ薬品を盛り上げて、今年もダイワ薬品を盛り上げて、いきまっしょいいきまっしょいいきまっしょいいきまっしょいいきまっしょい!!!!!!!!!!
お餅の食べ過ぎには、くれぐれも気を付けましょうね！（笑）

水戸営業所　斉藤　邦雄

あけましておめでとうございます。
　年末年始と言えばいろいろなテレビ番組がやっていますが、皆さんはどんな番組をみます
か？バラエティー番組やクイズ番組や歌番組ets・・・年末年始は特番なども多数有ると思
います。毎年毎年パターンが同じ芸能人が出てきて（特に芸人）番組を盛り上げるパターン
がほとんどですよね！・・・でも見てしまうんですよね(^^♪
　それは、やはり年末と言えば『『『『『紅紅紅紅紅白白白白白歌歌歌歌歌合合合合合戦戦戦戦戦』』』』』ですね・・・特に私は今回出場の歌手の中で
も長渕剛長渕剛長渕剛長渕剛長渕剛が特に好きです圧倒的な存在感とあの雰囲気、男が惚れる歌手のNo.1No.1No.1No.1No.1だと思いま
す。(*^。^*)



　その長渕剛が今年8月22日（土）にオールナイト・ライブ2015ｉｎ富士山麓10万人ライ
ブを行うとの事！・・・私と一緒に行ってくれる人募集！！！しかし・・・
　チケット入手は無理でしょうね・・(T_T)悲しい・・でも夢を与えてくれる歌手は凄いで
すよね！
今年も皆さんにとって皆さんの夢が現実になりなすように ☆☆☆
　　今年も全員で頑張りましょう(^^)/　　　以上　水戸営業所　岡部でした。

仙台営業所　氏家裕一

新年あけましておめでとうございます。
昨年はいろいろとご指導していただきありがとうございました。
私は、母と娘二人の四人家族です。長女は、小顔でスタイルもよくおばさんなどから「愛
ちゃんモデルさんになったらいいんじゃないの」とか言われてます。
私も、大学受験に失敗したらAKB48のオーディションうけてみたらと言っています。
バカ親でしょうか？
次女も同様小顔で、なんとなく大島優子似のポッチャリ型です。
現在インテリアコーディネィターを目指して勉強しています。
AKB48に長女の同級生が所属しているのだから、あなたたち二人もなれるよと日々言ってお
ります。
一月でようやく四カ月になりますが、早く諸先輩方の様にお客様へ良いご提案できるよう頑
張りたいと思います。
今年もよろしくご指導の程お願い致します。

山形営業所

12月上旬に撮影。
決してスキー場に行く途中ではありません。ダイワ号も冬用にバージョンアップ。
スタッドレスタイヤ、冬用ワイパーに変身し日々一緒に頑張っています。



恭賀新年
明けましておめでとうございます
今年は羊年。
群羊を駆り立て猛虎を攻む (たとえ力が弱くても集合すれば強い力を発揮できるという事)
営業所の目標を達成させる為には個人プレーより同じ目標に全員が集中できるかなので山形
営業所６名で１年間全員で毎月の目標達成を目指し頑張って行きます。
今年もよろしくお願いします。

柏営業所

新年明けましておめでとうおめでとうございます。
昔は2000年代が来ることは、どこか絵空事であり、まして子供の頃に「ノストラダムスの
大予言」を知らせれていた世代の方には、決して「早く来い！」という時代ではなかったか
と思いますが、そのミレニアムを通過してから早くも15年目に突入しました。
物が変化する速度も早歩き、昔の常識は今では非常識、価値観の変化の対応だけでも大変な
作業です。
 人類の歴史を１年にしてみるとどんな暦になるのか、興味深いサイトがありました。
http://www.ne.jp/asahi/21st/web/earthcalender.htm
これを見ると私たちが主役になるのは12月 31日の午後11時 59分頃になってます。
とてつもない「新人類」です。
そしてこの最後の数分だけで人類は地球環境に大きな影響を与えるような、いい事も悪い事
も行っています。
このサイトでは未来のカレンダーも載せてあります。
1月8日には海面が100mも上昇します。
温暖化が一番の影響ですが、海面が上昇すると日本の面積はどれほど小さくなるのでしょう。
目の前のドブ川で伊勢エビが獲れたりするかもしれない？
ただし、1月8日とは、実に１億年後のことだそうです。
100年後でも想像して行動することはなかなかできませんが、それでも１年づつ確実に時は
刻まれます。
さて2015年はどんな年になりますでしょうか。

木更津営業所　石坂　新也

　木更津営業所、石坂です。今年も宜しくお願いします。
今年度も残り1、2、3月の３ヶ月となりました。
毎月のように、目標に取り組んでいますが、目に見えて結果が出る時、出ない時の差はかな
りのものがあり、そのたびに全体で協議し改善策を図りますが、なかなか良い結果が出てい
ないのが現状です。その部分を残り３ヶ月は１年の内でも特に風邪薬が売れる時期に入りま
すので、営業所全体で協力し、詰めて参ります。



大宮営業所

あけましておめでとうございます。
昨年は大変お世話になりました。
今年も宜しくお願い致します。
昨年は消費税増税や円安による物価の上昇などにより、一般家庭のお財布には大変厳しい
一年となりました。
今年こそはアベノミクスにより大企業が潤い、それが景気全体の好循環につながるという
流れが一般庶民に届くことを願うばかりです。
今年も前向きに一年間頑張りましょう。

本社　谷川

新年明けましておめでとうございます。
皆様には良いお正月を過ごされたこととお慶び申し上げます。
こうしてせっかく社内報新年号に載せて頂くのですから
恒例により、「私の新年の抱負」を記そうかと思います。
テーマは『健康と成長！！』
1.健康の為　ウォーキング通勤を続ける　（約3km 30分往復ですよ）
2.健康の為　3Kgを減量する　　（無理をせずゆっくりとね(#^.^#)）
3.年に３回　プチ旅行に出かける
4.ハンデを３個減らす
　以上今年は3の数字にこだわって明るく過ごせればと思っています
　皆様今年もどうかよろしくお願い申し上げます


